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財務委員会 
 

【委員長】 岡野 明 

 

【活動内容】 

 財務委員会は、年二回の会議を開催しています。 

 〇一回目は、構成各団体に呼び掛けて、各団体間の調整を行う一方で、それぞれの活動を理解し 

て、協力体制築き、全体としての力を高めるようにしています。 

  ・ 審判団の手当ての改善を行い、動きやすくすることで審判の質を高めることができました。 

  ・ 審判日の集中の実情の分析を各仕様団体に明らかにして、派遣数・派遣日の調整等を行い

緩和を計りました。 

  ・ 女子ソフトが行っている、横の交流の評価・少女の奮闘・中学女子の拡大など前向きな活

動に対する評価を全員のものにしました。 

  ・ こういった中で、中学女子に対する持続的な財務的援助の確認も行ってきました。 

  ・ この活動の成果が発揮されたのが、昨年度の登録料の値上げを中心とする財務改革です。

痛みを伴う改革でありましたが、将来の発展と結びついたものであり、これまでの財務委

員会の活動の集大成となり大きな前進となりました。 

  ・ その後、ソフトボール教室・シニアソフトの拡大・広告収入の増大など活動の活発化が図

られました。 

   

〇二回目の会議は、財務計画の進捗の確認を行っています。 

  活動に見合った財務処置を点検して次の年度への提案を行います。 

  ここでの報告を理事会に提出し、会計監査を経て、総会へ提出されます。 


